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TRANScRrpcróN MAGNEToFóNtcA RESUMTDA DE LA sEStóN EXTRAoRD|NAR|A DE coNcEJo
MUNICIPAL DE FECHA 28 DE DICIEMBRE OE 2019

En la ciuded de Pedro Vicente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de Pichincha, a los
veintiocho días del mes de dic¡embre de dos m¡l d¡écinueve, siendo las nueve horas con d¡ez minutos, se
da ¡n¡c¡o a la presente Ses¡ón Extraordinaria del Legislativo del Gobiemo Autónomo Descentral¡zado
Municipal del Cantón Pedro Vicente Maldonádo, presidida por el lng. Walter Fabrisio Ambuludí
Bustamante, en su cal¡dad dé Alcálde; actúa como Secretar¡o General el Ab. Ja¡me Paul Polo Gu€nero;
El Señor Alcalde: de la bienvenida a los presentes y dispone que por Seffetaria se de lectura a la

9 convocatoria:
10 El Secretario General: Por disposioón de la máxima autoridad Eiecutiva del cantón, conforme lo d¡sponen
11 los Arts. 319 y 60 l¡teral c) del Código Orgánico de Organizaoón Ten¡tonal Autonomía y Descentralizaoón
L2 y el Art.48 de la Ordenanza de Organización y Funcionamiento del Concejo Mun¡cipal de Pedro Vicente
13 Maldonado, me permito convocar a Sesión Extraordinaria de Concejo Munic¡pal, para el día sábado 28 de
14 dic¡embre de 2019, a partir de las 09H00, en la Sala de Sesiones de la Municipalidad, con la finalidad de
15
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tratar el sigu¡ente Orden del Día:
1.- Constatación del quórum.
2.- lnstalación de la sesión por perte del Señor Alc€lde.
3.- Anál¡sis y Aprobación de la Programación de las Act¡vidades Cívicas y Culturales de Enero 2020.
4.- Análisis y Aprobación del listado de obras ejecutadas en los ejerc¡oos económicos 20,l8 y 2019, que
será tomadas en cuenta para el cobro de la Contribucrón Especial d€ Mejoras en el Cantón Pedro V¡cente
Maldonado.
5.- Clausura de la Sesión.
El Señor Alcalde: dispone que como pr¡mer punto del orden del día se constate el quórum respectivo;
El Secretario General: procedemos a constatar el quórum:
. Concejal W¡lder Anilema Castillo, presente;
. Concejal Erly Bastidas Torres, presente;
. Conceial Carlos Gaibor Puente, prssente;
. Concejal Arsen¡o Oñate Flores, presente;
. Concejal Patricio Valarezo Femández, presente;
Se encuentran presentes los cinco Concejales; por tanto, contamos con quórum para ¡nstalar la presente
ses¡ón;
El S€ñor Alcalde: Sigu¡ente punto del orden del día;
El Secretario General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- /nsfalac¡ón de la sesión por parte del Señor Alcalcle.
El Señor Alcalde: Saludarles señores Concejales, señor Secretario Generel, señores Directores y
Técnicos que hoy nos acompañan, en esta mañana se he convocado a sesión Extraordinaria, para tratar
los puntos que han sido enunciados, siempre como én todas las ses¡ones les hemos pedido que nuestras
¡ntervenc¡ones sean en el marco del respedo y le considereción que nos merecemos todos, y, apegados
a lo que establece la Ley; con estas palabres dejar instalada la presente sesión, siguiente punto del orden
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39 del día;
40 El Secretario General: TERCER PUNTO.- 3.- Anál¡sis y Aprobación de la Programación de las
4t Actividades Cívicas y Culturales de Enero 2020.

El Señor Alcalde: Está a considerac¡ón de ustedes la presente programac¡ón, misma que ha s¡do revisada
por le Comisión Especial, dichas act¡vidades 6stán enmarcadas en lo que dispone la Ordenanza sobre la
materia, de tal manera que estamos prostos a celebrar las festividades de cantonización de Pedro Vicente
Maldonado y tenemos que cumplir con este proceso, e fin de que todo este apegado a lo que establece la
Ordenanza, esta consideración de Ustedes señorés Concejales, tienen la palabra;
Se concede el uso de ¡a palabra al Concejal W¡lder An¡lema, quien expresando su saludo a todos los
presentes manifiesta: En Com¡sión nos reunimos parc analizaÍ las actividades que se van a real¡zar en el
mes de enero, por lo cual la Comisión ha emitido informe favorable con algunas recomendaciones que nos
gustarían que sean tomadas en cuenta por el Concejo; de esta manera señor Alcalde, yo mocionaria para
que se apruebe la programación de las aclividades cívicas y culturales del mes de enero de 2020;
El SeñorAlcalde: se ha presentado una moción, ¿la moción tiene respaldo?, el Concejel Patric¡o Valarezo

53 respalda la moción;
54 Se concede el uso de la palabra al Concejal Erly Bastidas, qu¡en expresando su saludo a todos \s55 presentes manifiesta: Valoro el traba,io que hace la Comisión en realidad, porque el tema de abordar es¡\
55 tipode act¡v¡dades es un trabajo que amerita tiempo y esfuezo, tengo algunas consullas antes de procedt
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1 a dar mi moción y es de que primero equí en los cuadros, sobre la planificac¡ón hay algunas cosas que me
2 quedan dudas, por ejemplo martes 14 de enero dél 2O2O en los concursos donde part¡cipan las
3 instituciones educat¡vas hay un rubro de $ 3.000 dólares para ¡ncent¡vos, ¿qué t¡po de incentivos se van a
4 da¡?: lo otro es el miércoles 15 de enero del 2O2O en el desf¡le cívico dice contratación de amplif¡cación
5 por $ 1,500 dólares , me parece que hay una sobre eiecuc¡ón en el teme de rubros, cons¡derando que una
6 ampl¡f¡ceción no cuesta más que $ 1,000 dólares para un evento como tal, luego en el m¡smo evento en el
7 transporte dice: $ 2,000 dólares ¿en que se va a ejecutan, ¿qué lipo de transporte se está preveendo
8 ahí?, y f¡nalmente en el evento nocturno donde está la contratación y hac€ referenc¡a algunas s¡tuaciones,
9 la consulta es en ¿cuánto se va a desl¡nar para artista foráneo? y ¿s¡ se ha considerado a art¡stas locales?,

10 y ¿s¡ se les está considerando el reconocimiento por sus productos artíst¡cos?, ésas serian mis consultes;
71 Se concede el uso de la palabra al Vicealcalde Patric¡o Valarezo, quien expresando su saludo a todos
f2 los presentes man¡fiesta: Nosotros hemos realizado algunos anál¡s¡s con releción a la programación y
13 respecto a la primera inqu¡etud que tiene el señor Concejal Erly Bastidas, en lo que tiene que ver a los
14 incentivos, se hace referencia o más b¡en se plantea el otorgar los incentivos en func¡ón a la necesidad
15 que tenga la institución educativa que gane el concurso, ellos determ¡nen en que es lo que lo que quieren
16 que se los apoye, puede ser con ¡nstrumentos o accesorios para forialecer la banda de guerra, en ese
77 sentido luego de que resulta el ganador, depend¡endo del rubro existente, ellos proponen que se les facilite
18 o se les ayude con la adqu¡s¡ción de algunos ¡mplemenlos, y, ese es el incentivo de que hace referencia;
19 luego hacía referencia también a la amplif¡cación, bueno ahí se treta de una amplificación completa, me
20 parece que tiene que estar todo el día ahí en la tar¡ma y eventualmente hay presentac¡ones, es por eso
2l que se consideran esos valores, es todo el montaje del escenar¡o, as todo el montaje de la amplificación,
22 es todo eso y son valores que oscilan por esa cantidad; luego está el tema del transporte, en eso no estoy
23 claro, pero me parece que es, por ejemplo para movilizar, s¡ viene la banda de guena del Coleg¡o Mejíe
24 por ejemplo, son 200 a 300 estudiantes y es para facil¡tarles la movilización a estos grupos de invitados
25 especiales que van a asist¡r a la ses¡ón solemne, hay que tomar en cuenta que es un presupuesto, que s¡
26 no se e.jecuta en su total¡dad mejor; entonces esas serían las aclarac¡ones, también están previslos la
27 contratac¡ón de otros artistas, no está defin¡do todavía porque no se ha hecho la contralación aún, pero si
28 está considerada la contratación de artistas nacionalesi
79 El Concejal Erly Bastidas: Entonces la Comis¡ón no ti6ne claro que artistas van a participar, el tema de
30 contratación de artistas s¡ nac¡onales, pero en el ámbito local;
31 El V¡c€alcalde Patric¡o Valarezo: Delámbito locel no está establecido aun, como le digo aún no se define
32 todavía la agenda de artistas qu6 van a participar, en eso se cons¡derara evidentemente la contratación
33 de artistas nacionales y es de esperar de que se haga también la ¡nv¡tación a art¡stas locales, pero esa
34 agenda todavía no se define, primero tenemos que aprobar y luego se empezaría con los procesos de
35 contratación;
36 Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsenio Oñate, quien expresando su saludo a todos los
37 presentes manifiesta: Solo por hacer una aclaración, @mo en la convocatoria se manifiesta, nuestro
38 proceso como Comis¡ón fue el "Análisis y Aprobación de la Programación' como tal, entonces algunos
39 pormenores estarían por defin¡rse con ol Director de Cultura, pero si se le ha dicho incluso h€mos pueslo
40 la recomendación como Comisión de que los gastos para este evento están dados dentro de un margen
4t económico, que en lo posible no se pese esos rubros, sino más bien se hage una disminución o un ahorro
42 para ese evento;
43 Se concede por segunda ocasión ol uao ds la palabra al Concejal Wilder Anilema, qu¡en manif¡esta:
44 Con el compañero Vicealcalde y el compañero Arsenio Oñate, aprobamos la programación de las
45 festividades culturales y cívicas para el mes de enero, la agenda ya se la hará conocsr después, pero
46 siempre de parte del Municipio se he manten¡do la idea de que eltalento local sea apoyado, ya recordaran
47 las fest¡vidades de junio que partic¡po el grupo Kunak, hace un año también estuvo el chico Aguas de San48 Juan de Puerto Quito, que era algo muy importente que para una persona que está comenzando el ámbito
49 musical, comparta tarima con ertistas ¡nternacionales, ha habido ese apoyo para los artistas locales, 6ste
50 año no va hacer la excepc¡ón, eso se ha dado todos los años y se va a seguir dando, pero como ya lo
51 explicó el compeñero Arsenio Oñate, nosotros aprobamos la programación y luego se encargare del
52 trabajo de contratación con los técnicos respectivos y a quienes les competa hacer eso;
53 El Señor Alcalde: Todos los años en las festiv¡dades del mes de junio y enero s¡empre hemos tenido
54 artistas locales, nac¡onales y extranjeros, este año no va hacer la excepción, y lo otro también es que, de
55 lo que ya contesto el compañero Patricio Valarezo y que eso quede claro, hay un presupuesto aprobadq[\
56 nosotros siempré lo manejamos al pr€supuesto, en la fiesta del mes de junio se tenía así mismo plantead{
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$ 90.000,00 dólares para estas actividades y gastamos $ 62.000,00 dólares, siempre estamos tratando de
lo que se deja la part¡da pues gastar un poco menos, ahí está el economista que no gastamos $ 90.000,00
gastamos menos, enlonces no se gastó, con la propuesta qu€ tiene el Gobierno está devolviendo el lVA,
y aquí en las partidas d¡ce que no ¡ncluye él IVA en la propuesta que este;
Se concede por segunda ocasión el uso de fa palabra al Concejal Erly Bastídas, quien manafiesta: En
todo caso critico objetivamente el hecho de que d¡gan primero solo se está aprobando la programación, la
planificación estratégica incluye absolutamente todo, ¿qué se va hacef2, ¿cómo se va hacer? y ¿en que
se va a invertir?, es dec¡r una propuesta integral; ahora con base a lo que he expuesto tengo una
sugerencia que la elevo y es el tema de que los incentivos que se vayan a entregar, se entreguen a tiempo,
de acuerdo como está previsto en el POA para su ejecución y no se tenga que esperar tanto tiempo para
hacer la entrega de los incentivos, que no pase lo que paso en este año que no se pagaron lo incentivos
a trempo;
El Señor Alcalde: Señor Concejal Usted tiene pru€bas de que no se han dado los incent¡vos a t¡empo, en
noviembre se pagó eso, Usted está hablando por hablar sin pruebas, iniuriando a la administrac¡ón,
¡nclus¡ve ha presentado hasta un documento, tenga cuidado con lo que se expresa;
El Concejal Erly Bastidas: voy a ped¡r que respete el espacio de mi ¡ntervenc¡ón, eso se podría evitar si
conlestaran a las peticiones gue se les hac€;
El Señor Alcalde: Señor Concejal eso es parte de las facultades del ejecut¡vo, es algo meramente
adm¡nistrat¡vo, no tendría que meterse en eso;
El Concejal Erly Bast¡das: mi deber es fiscalizar que las cosas se mane.¡en bien, por favor le p¡do respete
mi intervención, lo siguiente quiero pedirles que de acuerdo a la inversión que se está haciendo en el tema
de ¡nc€ntivos versus los recursos que se van a invertir en el evento nocturno del dÍa 15, qu¡ero elevar a
moción, de que se haga un elevo en la invers¡ón para los incent¡vos, elevar el incentivo educativo y
med¡ante convenio con educación para promover proyectos de educación que vayan en benef¡c¡o de las
inslituciones educat¡vas, siendo que se pueda elever por $ 2.500,00 dólares que se cambie del evento
nocturno hacia el tema de incentivos de educación, para que haga relevancia en el tema de como
aportamos 6n el tema d€ educaoón, esa sería la propuesta que estoy elevando;
El Señor Alcalde: Hay una moción presentada, señor Secretario para la aprobación de las Activ¡dades
Cívicas y Culturales tal como esta propuesta por la Direcc¡ón de Responsabilidad Soc¡al y las
recomendeciones de la Comisión y la siguiente moción que planteo el Concejal Erly Bastidas ¿esta última
moción cuenta con respaldo?, el Conce.lal Carlos Gaibor apoya la moción, sl no hay otra intervención,
señor Secretario proceda a tomar votac¡ón;
El Secretario General: procedemos con la votación:
. Concejal Wilder Anilema Castillo, propononte;
. Concejal Erly Bastidas, propononte;
. Concejal Carlos Gaibor, a fayor de la moc¡ón prosentada porel Concejal Erly Bastidas;
. Concejal Patr¡cio Valarezo, las recomendacion€s de la Comisión hacen referencia por ejemplo a

que se incorpore en las act¡vidades un pal¡do demostrativo entre un equ¡po de Pedrovicentinos
residentes en Quito y la escuadra de S¡gchos City, entonces a favor de la moción presentada
por el Concejal V\,¡ldor Anilema;

. Concejal Arsenio Oñate, a favor de la moción presentada por el Concejal Wilder Anilema;

. Alcálde Fabr¡s¡o Ambuludí, a favor de la moción presentada por el Concejal Wilder An¡lema;
Se contabilizan cuatro (4) votos a favor de la moción presentada por 6l Conceial Wilder Anilema y dos (2)
votos a favor de la moc¡ón presentada por el Concejal Erly Bastidas;
RESOLUCIÓN NRO. 077-SGGADiIPVM-20,I9.- POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE i'ALOONADO RESUELVE APROBAR LA
PROGRAMACIÓN DE LAS ACTIVIDADES CÍVICAS Y CULTURALES DE ENERO OE2O2O, CON LAS
RECOMENDACIONES FORMULADAS POR LA COMISIÓN ESPECIAL PARA LA ORGANIZACIÓN DE
DICHA ACTIVIDADES, A TRAVÉS DE INFORME NRO. INF-sO.SC-I9, DE 26 DE DICIEMBRE DE 20I9.
El Señor Alcalde: S¡guiente punto del orden del día;
El Secretario General: CUARTO PUNTO.- 4.- Anál¡s¡s y Aprobac¡ón del listado de obras ejecutadas en
los ejercicios económ¡cos 2018 y 2019, que será tomadas en cuenta para el abro de la Contibución
Especial de Mejoras en el Cantón Pedro V¡cente Maldonado.
El Señor Alcalde: se ha plant€ado este punto en el orden del día, ustedes conocen que hay u\a
Ordenanza de Contribución Especial de Mejoras, es necesar¡o aprobar un listado de las obras que [$
sido ya ejecutadas en el 2018 y 2019, y, que t¡enen que entrar al cobro de la Contribución Especiat \f
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L Mejoras, es una recomendación que ha puesto la Contraloría y t¡ene que cobrarse las obras que han sido
2 ejecutadas por la Administraoón,
3 Se concede el uso de la palabra al V¡cealcaldé Patric¡o Valarozo, qu¡en manifiesta: señor Alcalde en
4 efecto nosotros emitimos un informe favorable respecto del l¡stado de obras ejecutadas que serán
5 consideradas para ef cobro de la Contribución Especiaf de Mejoras, sin embargo dentro de nuestras
6 recomendac¡ones nosotros ped¡mos específicamente que se realice una explicación con los eiemplos
7 prácticos de los valores a cobrarse por concepto básico de Contribución Especial de Mejoras, ya lo había
8 sol¡citado, ratifico el ped¡do que hacémos nosotros, para que los técn¡cos conespond¡ente hagan la
9 explicación;

10 El Señor Alcalde: Antes de que de la explicación hay tener en cuenta que esta ordenanza, no se ya
17 conocían o ya les explicaron tamb¡én, que un 50% del total del valor de la obra es subsidiado, esa
t2 expl¡cación van hacer los técnicos, de acuerdo a las obras que están en el listado y que ustedes tamb¡én
13 y nos puedan explicar señor Arquitecto;
f4 Arq. Miguel Angel Borja, D¡rector de Planif¡cac¡ón y Territorialidad: Ya hebíamos tenido unas dos
15 reuniones de la Comisión Permanente de Planificac¡ón, Presupuesto y Patrimon¡o en donde habíamos
16 quedado este día para hacer prácticamente una demostración de lo que sería la zona de ¡nfluencia de
77 estas obras, hemos preparado un mápa que la lngoniera les va a explic€r y también tenemos una tabla de
18 Excel donde vamos a ver ciertos valores;
19
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lngeniera Johana Vasconez, Técnica de la Unidad de Avalúos y Catastros: En este momento voy a
proceder a presentarles las cinco obras que de parte de la Direcc¡ón de Movilidad y Obras Públicas se nos
ha hecho llegar, las cuales vamos a proceder al cobro de mejoras, la pr¡mera es la adquisición de
materiales conespondientes al proyecio de la construcc¡ón de alcantarillado san¡tario para los Barnos
Oñate Ramos, 13 de Mazo, La lsla y el Progreso del Cantón Pedro Vicente Maldonado, que se ejecutó
por administración d¡recte, esta obra va afeclar como dice la Ordenenza d¡rectamente a todos los ban¡os,
como pantalla consta que esta sobrepuesta la obra 5, no se ve a todos, pero en realidad el color café es
el que está señalando a todos los predios benefic¡ados, que son todos los cinco barrios que les mencione;
la segunda obra es la construcción de c€bezales y muros de ala para la alcantanlla ubicada en el estero
s/n, esto de aquí como la Ordenanza no especifca cuáles son los beneficiarios pero si hay un artícufo en
€l que dice que la Dirección de Planificec¡ón y Ordenam¡ento Tenitorial determ¡nara las obras de beneficio
e influencia de cada obra, yo pedí un ¡nforme a Planif¡cación en el cual se determinó que era el área de
influencia a toda la zona urbana de Pedro Vicente Maldonado, puesto que la obra constituye en el empate
y vía de congestión hacia la zona norte del Cantón, entonces los benef¡ciarios aquí serian toda la zona
urbana de la cabecera cantonal; la tercera obra corrésponde a la construcción de bordillos en las calles de
los barrios Unión Manabita, San Carlos y Barrios Oñate Ramos y la Calle 6, los beneficiaros de esta obra
aparecen en la pantalla con color verde, junto con el Arquiteclo él me fue señalando con los planos que
nos entregó la Direccíón de Obras Públicas y como lo dice la Ordenanza los beneficiaros son los frentistas,
entonces están señalados todos los frontistas de los dos banios, frentistas del lado izquierdo, la cuarta
obra es la construcción de aceras, arreglos y reconstrucc¡ón de cunetas en el costado derecho de la
Urban¡zac¡ón el Mirador hesta la D¡vina Misericordia del Cantón Pedro V¡cente Maldonado, en la reun¡ón
con la Comisión y también según el informe que se remit¡ó por parte de Planificación y Ordenamiento
Territonal, se definió un plano adiunto en el cual la zona de influencia respondía no solo a los frentistas,
sino a todos los pred¡os de los Banios Divina Misericordia y Sen Juan Evangelista de Ia Tercera Etapa, ye
que esta construcción y adecuamiento es un benef¡cio para todas las personas que están dentro de estos
barrios y por eso he señalado con color rojo, van hacer benef¡ciados todos ellos y se les va a proceder el
cobro; y, la última obra corresponde a la construcc¡ón de bordillos en los Banios Oñate Ramos, 13 de
Marzo, La lsla y el Progreso desde la calle B hasta el By Pass y de la Calle C hasta la calle Elías Escobar,
aso corresponde a tode la parte azul, igualmente con el D¡rector de Planifcación y con la ayuda de los
planos de Mov¡lidad y Obras Públices hicimos exactamente como los anter¡ores proyectos definimos los
frentistas y están coloreados de azul los que van hacer b€neficiados y por ende van a proceder al pago
por Contr¡buc¡ón Especial de Mejoras; esas son las cinco que nos pasaron la Direcc¡ón de Movilidad y
Obras Públicas qué se va a proceder al cobro, poster¡or a la aprobación se va a ingresar al sistema, por
ejemplo aquí tenemos lá obra de la construcción de aceras en la Divina Miser¡cordia y San Juan
Evangelista Tercera Etapa, los predios beneficiados van a hacer 374 como es el 50% únicamente el que
se procede, entonces el costo total son $ 44.649, 42, como es 61 50% le div¡dimos para dos, y lo d¡vid¡nRs
para el numero del predio que son 374, es alrededor de 59.69, como en la Ordenanza nos definen quq\
no sobrepasa de los $ 500 dólares la c.{,¡ota, se lo d¡v¡de para cinco años, y la cuota gue van a pa!§
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anualmente cada uno de los prop¡etarios es de $ 1 1,93 aprox¡madamente, porque depende de los frentes
que tenga cada propietario, como también pueden pagar todo acumulado;
Se concode él uso de la palabra al Concejal Arsen¡o Oñate, quien manif¡esta: lngeniera nos podría
ayudar con 6l cálculo de uno de los lotes de la Lot¡zac¡ón Oñate Ramos tenemos tres cuatro obras que se
aplican,
lngeniera Johana Vasconez, Técnica de la Un¡dad de Avalúos y Catastros: Esta bord¡llos y
alcantarillado, entonces ahorita vemos que el de alc€ntarillado va a beneficiar a 214 predios y de igual
manera se hace el cálculo con el valor total que es $ 40.900 dólares cerrados, se divide para dos como
es el 50% y para 214 propietarios, como no sobrepasa los 500 dólares, lo dividimos para 5 años, entonces
aproximadamente se va a pagar $ 19,00 dólares del alcantarillado, y, el otro que es la Construcción de
bordillos, conesponde a la obra número 5, pagarían $ 90, 14, en total pagarían $ 109;
El Vicealcaldo Patric¡o Valarezo: Si es que paga al contado en el tiempo de ¡nicio del cobro que hace el
Municipio, cuanto reduce en el total;
El Concejal Arsenio Oñate: Mi pregunta iba porque en caso del Ban¡o Oñate Ramos, aplican 3 obras, la
1, la 3 y la 5;
lngeniera Johana Vasconez, Técn¡ca de la Unidad de Avalúos y Catastros: Es que la 3 son c€lles
diferentes a la 5, entonces no se les va a cobrar la 3 y la 5 coniuntamente, s¡ no solo se hizo los frent¡sta§,
enlonces la obra 3 y la obra 5 no se sobreponen en los lotes, entonces no es mismo cobro, o se le cobra
obra 3 o se le cobre la obra 5, pero la obra de alcantarillado si es a todo 6l barr¡o;
Se concedo por segunda ocasión el uso do la palabra al V¡cealcalde Patricio Valarezo, qu¡en
manif¡esta: Con la explic€ción que nos da la técn¡ce de catastros, yo mociono para que se apruebe el
listado de obras ejecutadas 6n los ejerc¡cios económicos 2018 y 2019, que será tomadas en cuenta para
6l cobro de la Contr¡buc¡ón Espec¡al de Mejoras en el Cantón Pedro V¡c€nte Maldonado;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Ga¡bor, quien expresando su saludo a todos los
presentes manifieste: Una consulta nada más, en la parte 2, 4 y 5 que se habla recepción solamente
provisional se está esperando solamente el acta deñnitiva en este caso;
El Vicealcalde Patr¡c¡o Valarozo: entiendo que entre la recepción provisional y defnit¡va hay un periodo
por si acáso la obra pueda sufrir algún deterioro; así consta en la ordenanza;
El Señor Alcaldo: existe una moción presentada, ¿la moción tiene respaldo?, los Concejales Wilder
An¡lema y Arsen¡o Oñate apoyan la moción, señor Secretario proceda con la votación;
El Secretario General: procedemos a tomar votación de la moción presenteda por el Vicealcalde Patric¡o
Valarezo que o.¡enta con respaldo de los Conce.iales Wilder y Arsenio Oñate;
. Concejal \Mlder An¡lema Castillo, a favor
. Concejal Erly Bastidas, a favoc
. Concejal Carlos Ga¡bor, a favor
. Conceial Patncio Valarezo, a favor;
. Concejal Arsen¡o Oñate, a favor;
. Alcálde Fabrisio Ambuludí, a favor;
Se contab¡l¡zan se¡s (6) votos a favor;
RESOLUCÓN NRO. OTS.SGGADi'PVM.2OI9.. POR UNANITIDAD.. EL PLENO OEL ÓNEINO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EL
LTSTADO DE OBRAS EJECUTADAS EN LOS EJERCICIOS ECONÓi'ICOS 2018 Y 2019, OUE SERAN
TOMADAS EN CUENTA PARA EL COBRO DE CONTRIBUCIÓN ESPECIAL DE MEJOFAS, DE
ACUERDO AL INFORME PRESENTADO POR LA COMISIÓN PERMANENTE DE PLANIFICACIÓN,
PRESUPUESTO Y PATRIMONIO SIGNADO CON EL NÚMERO INF-51.SC.I9, DE 26 DE DICIEMBRE
DE 2019.
El Señor Alcalde: Sigu¡ente punto del orden del día;
El Secretario General: SEXTO PUNTO.- 6.- Clausura de la Ses¡ón.
El Señor Alcalde: agradecerles señoros Concejales por su participación, al
con estas palabras deiar clausuradg la presente sesi

lng. Walter Fabri§io Ambu.fudí Bustamanta
ALCALDE

Jaime Paul Polo Guenero
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